

Bibel-Projekt für alle !

„Die Schrift wächst mit den Lesenden“

Gregor der Große



Papst Franziskus hat 2019 den dritten Sonntag im Jahreskreis zum „Sonntag des Wortes Gottes“ bestimmt.

In jeder Heiligen Messe hören wir das Wort Gottes, und zwar immer die aktuelle Version!

Das bedeutet nicht, dass die Bibel ständig neu interpretiert wird, aber die Sprache wird zeitgemäß angepasst, praktisch wie ein Update.

Wir haben uns daher entschlossen, hier in Rösrath ein Projekt ins Leben zu rufen. Jede katholische Familie oder jeder Haushalt im Ort soll eine neue Einheitsübersetzung der Heiligen Schrift zu Hause haben. Hierfür suchen wir einerseits Sponsoren, andererseits natürlich Interessierte, die noch keine aktuelle Bibel haben.

Dazu bieten wir - sobald Corona es wieder zulässt - zusätzlich Bibelkurse, Filme, Gespräche und ähnliches an. Wer mitmachen möchte kann sich jetzt schon bei mir melden. Vielen Dank!

Euer Pater Joseph

„Die Schrift nicht kennen heißt Christus nicht kennen“

Hl. Hieronymus

Rückmeldung

Ja, ich möchte eine Neue Einheitsübersetzung haben:

Im Zusammenhang mit diesem Projekt sind viele Angebote und Aktionen geplant. Haben Sie auch Interesse daran? Möchten Sie Informationen über die Angebote haben? Wenn ja, **kreuzen Sie** einfach die passenden Angebote **an**.

- Bibelteilen
- Bibelkreis
- Filmabend zu biblischen Themen
- Möchten Sie eine Bibel spenden? (10,-€ je Bibel)
- Wollen Sie selbst Aktionen planen, durchführen etc. ?

Name:

Vorname:

E-Mail:

Telefon:

Datum

Unterschrift

Geben sie diesen Anmeldezettel bitte einfach bei der Küsterin, den Priestern / im Pfarrbüro ab oder senden Sie eine Mail an:

josevadakkekara1991@gmail.com

Vielen Dank !